

**Mots clés :** entreprise, partenariat, sport, santé, forme, kinésithérapie, nouvelles technologies, objets connectés, innovation...

*Communiqué de presse*

## Le futur de la rééducation : A quoi ressembleront nos séances de kinésithérapie ?

Paris, le 8 avril 2022,

La pandémie a mis en lumière de nombreux axes d'amélioration dans les systèmes de rééducation français. Un important nombre de patients n'ont pas été pris en charge et ont parfois vu leur cas s'aggraver. Une multitude d'entreprises a souhaité développer des solutions pour palier à ces manques. C'est le cas de KINVENT et Physiotec, deux entreprises spécialisées dans la rééducation qui s'associent pour permettre aux patients de se rééduquer à domicile.

### Les limites de la kinésithérapie actuelle

Les séances de rééducation sont souvent perçues comme répétitives et ennuyantes par les patients malgré la patience et passion des kinésithérapeutes.

En effet, de nos jours, les patients sont démotivés par la kinésithérapie car ils n'arrivent pas à évaluer leur progression, ne créent pas de lien avec leur praticien et n'améliorent donc pas leur état.

A l'ère des nouvelles technologies, les professionnels de la santé et du sport souhaitent se réinventer, grâce aux objets connectés offrant des capteurs et exercices plus stimulants pour les patients.

### La télé-rééducation, un enjeu pour le secteur

Selon les études récentes, la rééducation ne se réduit pas aux séances avec le praticien, mais doivent être soutenue par des exercices à domicile, afin qu'elle soit plus efficace.

De plus en plus de méthodes alliant séances de kinésithérapie et exercices indépendants au quotidien sont recommandés par les praticiens.

Ces séances à domicile permettent d'améliorer plus rapidement l'état du patient, diminuent les douleurs sur le long terme et offrent une rééducation globale. Tous ces éléments n'ont qu'un seul objectif : Rétablir l'autonomie d'une personne.

### KINVENT signe avec Physiotec pour devenir leaders mondiaux de la rééducation à domicile

Leaders du marché européen pour KINVENT et du marché américain pour Physiotec, les deux entreprises s'associent aujourd'hui pour développer ensemble des exercices de télé-rééducation.

De part les connaissances en création d'exercices d'entraînement à domicile pour Physiotec et des capteurs connectés pour évaluer la progression et l'évolution pour KINVENT.

Le partenariat entre ces entreprises permettra la création d'exercices ciblés pour une rééducation à domicile efficace et performante.

## A propos de KINVENT

Fondée en 2017 par Athanase Kollias, KINVENT est une société de technologies basée à Montpellier. L'entreprise conçoit, développe et fabrique une suite de produits biomédicaux qui mesurent et enregistrent les sorties de force musculaire pour les industries de la performance sportive, de la rééducation et de la médecine. Avec plus de 6 000 clients, KINVENT propose ainsi une offre inédite sur son marché.

[Site Web](#)

## A propos de Physiotec

Fondée en 1999, Physiotec, entreprise américaine, propose un programme d'exercices à domicile combinant des technologies innovatrices et une conception experte pour une solution tout-en-un. De plus, cette solution motive les patients et améliore leurs résultats grâce à des outils de suivi.

[Site Web](#)

<a href="mailto:kinvent@escalconsulting.com">kinvent@escalconsulting.com</a>	
Liza Pamies <a href="mailto:liza@escalconsulting.com">liza@escalconsulting.com</a> 06 74 33 82 10	Christiane Ignaczak <a href="mailto:christiane@escalconsulting.com">christiane@escalconsulting.com</a> 06 12 63 46 75